

# Eitorf Stiftung sponsert wieder Freiluftkonzerte

23. August 2024



*Gute Laune bei Strings 2 Voices und den Vertretern der Eitorf Stiftung*

Der Juni, Juli und August standen wieder einmal ganz im Zeichen der Musik. Bereits zum fünften Mal in Folge sponserte die Eitorf Stiftung Freiluftkonzerte für die Eitorfer Seniorenzentren – Haus Merten, das Seniorenzentrum am Eipbach, das Haus am Teich und das Seniorenzentrum Eitorf.

In diesem Jahr spielte wieder Strings 2 Voices für die Bewohnerinnen und Bewohner. Die Konzerte waren ein voller Erfolg. Das Programm lautete: “Deutsche Schlager & Popsongs der 50er bis 70er Jahre + Volkslieder”. Viele der gespielten Lieder waren den Seniorinnen und Senioren gut bekannt, sodass ein mancher gerne mit einstimmte. Der Vorstand der Eitorf Stiftung freut sich sehr über den großen Zuspruch, den die Konzerte erhielten.